



成小だより



学びのエリア「エリア章」

令和7年9月30日
成増学びのエリア
(赤二中、成増小、成増ヶ丘小)
板橋区立成増小学校
電話03(3930)0172
成増小学校ホームページ QR



成長を確かめた倉淵移動教室

校長 小松 健

2学期が始まってしばらくは厳しい残暑が続いていましたが、急に朝の冷え込みを感じるようになりました。時折吹く風に秋の気配を感じます。「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、秋分の日を境に過ごしやすい気候になってきました。秋の深まりとともに、子どもたちには「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」など、様々な秋を楽しんで過ごして欲しいと思います。

～ ☆ ～ ☆ ～ ☆ ～ ☆ ～ ☆ ～

9月10日(水)～11日(木)、5年生が倉淵移動教室に行ってきました。1日目は、現地に到着後すぐに榛名富士への登山となりました。今回、登山を初めて経験する子どもは約30名ほどでした。下から見上げる山頂はとても高く、本当に自分で登れるか不安な子どももいたことでしょう。私は、最後尾から付いて行きましたが、先に行く子どもたちから後ろのクラスに向けて何度も励ましの言葉が聞こえてきました。登山は、一人では困難なことでも、たくさんの人と取り組むことで乗り越えることを実感できるよい機会です。1時間20分かけて山頂に着き、子どもたちの顔からは大きな達成感を感じました。

夜はキャンプファイヤーを予定していましたが、生憎の雨となり体育館でキャンドルサービスに変更しました。レクリエーションの最後に、昨年の運動会で発表したダンスを輪になって踊りました。曲の途中で「ありがとう」と発声する場面があり、体育館に大きく響き渡りました。まさに全員の心が一つになった瞬間でした。4年生から成長した姿、みんなで踊る一生懸命な姿は美しく、大変感動をしました。

一生懸命さは、美しく見えるだけではありません。苦しい場面に出会ったときや思うような成果が出なかったとき、結果がどのようなようになるか分からないときの心の支えとなります。私は、5年生の熱心な姿から戦国武将 武田信玄の「一生懸命だと知恵が出る 中途半端だと愚痴が出る いい加減だと言いつけが出る」という言葉を思い出しました。私たち大人も、子どもたちのため、自分のために一生懸命な姿をたくさん発揮できるよう心掛けたいものです。

～ ☆ ～ ☆ ～ ☆ ～ ☆ ～ ☆ ～

10月11日(土)に、4年生が第34回 成増童謡まつりに参加をします。子どもたちが、学校や地域社会のあらゆる場においても、より豊かで充実した学びができるよう、引き続きご支援とご協力をお願いします。